
令和６年度 第３回 下阿多古小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 
 
１ 開 催 日 時   令和６年１１月 １５日（金） １３時３０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所   下阿多古小学校 １階会議室 

３ 出 席 委 員   出野 光雄、 野澤 講一、 大石 欽也、 坪井 道男、 新井 惠美子、  

武田 あゆみ 

４ 欠 席 委 員   大桒 智恵、 内山 達也、 鈴木 俊弥、 市川 紀史 

５ オブザーバー   内山 正実（下阿多古ふれあいセンター所長）、 

          岡部 政三（青少年健全育成会会長、連合自治副会長）、 

          鈴木 矢々（下阿多古幼稚園園長） 

６ 学   校   木下 栄二（校長）、 藤岡 政哉（教頭）、 沖 みどり（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会   井島 健蔵（教育総務課） 

８ 傍 聴 者   なし 

９ 会議録作成者   ＣＳディレクター 沖 みどり 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、武田委員が、本日の議長を務める

ことを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項  

（１）学習支援について 

12 会 議 記 録 

司会の藤岡教頭から、委員総数１０人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。  

（１）学習支援について 

議長の指示により、２つのグループに分かれ、付箋使用によるワークショップを行った。 

  熟議内容について、野澤会長から説明があり、第２回学校運営協議会で作成された資料を基に、

より掘り下げた支援の方法を協議した。 

【Ａグループ：大石副会長、出野委員、新井委員、校長】 

・ 魚、釣関係の話は、天竜漁協組合の方にご支援いただくのが適任である。 

・ 上界土には、飲み水として使用されている井戸がある。井戸はたくさんあったが、現存し

ている最後の１つを見学に行くのもよいかもしれない。大事に残していってほしいと思う。 



 

 

・ 地域には、秋葉神社をはじめとして宗教的なものや、民話、歴史などたくさんある。本な

ども出版されているが、語り部の方にご支援してもらうのが良いと思う。 

・ ６年生による米の販売について、商売をするということは、大変良い経験であり、大事な

事である。子供たちの将来のよいヒントとなるよう、大成功にもっていってほしい。 

【Ｂグループ：野澤会長、坪井委員、武田委員、教頭】 

・ 支援をお願いできそうな方の名前がたくさん挙がった。今後の授業支援の参考になればい

いと思う。 

・ ふれあいセンターのネットワークをうまく活用できるとよい。 

・ 食に関して、社会福祉協議会では、高齢者への給食配布サービスを行っている。子供たち

も一緒に活動してはどうだろうか。 

議長より、オブザーバーにグループ協議に参加した感想を求めたところ、以下の発言があった。 

・ 赴任して以来、下阿多古の良さを感じている。地域の支援による体験や経験が、ふるさと

を大事にする気持ちを育ててくれていると思う。（鈴木オブザーバー） 

・ 子供たちの元気な授業を参観して、明日の未来に期待をしている。また、「地域の活気を

取り戻すために、小学校に特徴を持たせられないだろうか」と、地域内の話し合いの中で

も模索している途中である。（岡部オブザーバー） 

 

その他報告事項等 
司会から、学校運営協議会規則において、委員の任期についての確認があった。 
また、次回会議は、令和７年２月１２日（水）午後１時３０分から会議室で開催する旨の報告

があった。 
 

 


